



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

Russie

Question écrite n° 125467

Texte de la question

M. Hervé Féron attire l'attention de M. le ministre d'État, ministre des affaires étrangères et européennes, sur la situation politique en Russie quelques jours après les élections législatives. Le pouvoir russe a opposé récemment une fin de non-recevoir aux revendications de l'opposition deux jours après des manifestations sans précédent, le porte-parole de Vladimir Poutine excluant toute remise en cause du résultat des élections malgré les fraudes présumées. Des fraudes massives sont en effet dénoncées par l'opposition, dont des témoignages ont inondé l'internet russe depuis les élections législatives du 4 décembre. Pour sa part, la mission d'observateurs de l'Organisation pour la sécurité et la coopération en Europe (OSCE) avait déclaré à l'issue du scrutin avoir relevé « de sérieuses indications de bourrage des urnes ». Il lui demande de bien vouloir lui indiquer quelle est la position de la France sur ce dossier.

Données clés

Auteur : [M. Hervé Féron](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (2^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 125467

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères et européennes

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 27 décembre 2011, page 13433

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)